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PROGRAMA GLOBAL 

PLANTEAMIENTO GLOBAL 

¿Hacia dónde se dirige el mundo? 

El mundo se está moviendo hacia el día en que todas las lenguas confiesen que 
Jesucristo es el Señor del universo. Dios ha exaltado a su Hijo en gran manera y le 
ha otorgado un nombre que está por encima de todo nombre, de modo que en el 
nombre de Jesús se doble toda rodilla, en el cielo, en la tierra y debajo de la tierra, y 
toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre, y esto es 
sin excepción. Jeremías 1:12 dice: “Y me dijo Jehová: Bien has visto; porque yo 
apresuro mi palabra para ponerla por obra”.  

La palabra apresuro es la palabra shacad, estar alerta, insomne; estar de vigilia, 
velar. Lo que Dios ha hablado lo hará. En otras palabras lo que Dios le dijo a 
Jeremías es: "Estoy velando por mi palabra para cumplirla" (Jeremías 1:12). Cuando 
Dios vela por su palabra, no solo espera a ver si el hombre lo hará, sino que 
trabaja para asegurarse de que ese hombre lo haga. Así que viene este día para 
toda la creación. 

¿Cuál es el fin, para qué Dios creó el mundo? Rom. 11:36 “Porque de él, y por él, y 
para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.” 

Cuando veamos cada rodilla inclinarse y toda lengua confesar que Jesucristo es el 
Señor de señores y Rey de los reyes, entenderemos de que se trataba la obra de 
Dios. No de nuestros dones, ni talentos, ni ministerios personales, sino del propósito 
eterno de Dios al crear y redimir el mundo para Él. 

De principio a fin, su objetivo final ha sido la exaltación de su nombre y la 
comunicación de su gloria. 

https://biblia.com/bible/esv/Jer%25201.12
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Todo fue diseñado para apuntar a la majestad de Dios. Todo ser humano creado a 
imagen de Dios fue diseñado para representar a Dios. Esta es la gran y gloriosa 
obra de redención en Cristo, todo está diseñado para magnificar la gloria de Dios, 
en la persona de su Hijo, Romanos 8:28-29…”Y sabemos que a los que aman a 
Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito 
son llamados. Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que 
fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito 
entre muchos hermanos.” Efesios 1:5-6 ….”Él nos predestinó para la adopción como 
hijos por medio de Jesucristo, según el propósito de su voluntad, para alabanza de 
la gloria de su gracia.” Desde la eternidad hasta la eternidad, esto es lo que Dios 
hace: planea y realiza la glorificación de su gran gracia. 

El gran propósito de Dios en el que Él mismo es glorificado como Padre, es “la 
exaltación de su Hijo Cristo como autoridad sobre todo”. 

Filipenses 2:11…”Toda lengua confesará que Jesucristo es el Señor, para gloria de 
Dios Padre". Pero esto no es un hecho casual o fortuito, esto es el cumplimiento del 
propósito eterno de Dios anunciado en Efesios capítulo tres versículos nueve al 
once. 

Dios ha exaltado a Su Hijo sobre todo y le ha otorgado el nombre que está por 
encima de todo nombre. Esta es la acción de Dios. Ahora viene la declaración del  
propósito para la acción de la Iglesia, para que en el nombre de Jesús se doble toda 
rodilla, en el cielo, en la tierra y debajo de la tierra, y toda lengua confiese que 
Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre. 

¿Como acontecerá esto? Dios exaltó altamente a Cristo para la gloria de Dios.  

Fil 2:12-16…” Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no como en 
mi presencia solamente, sino mucho más ahora en mi ausencia, ocupaos en 
vuestra salvación con temor y temblor, porque Dios es el que en vosotros produce 
así el querer como el hacer, por su buena voluntad.Haced todo sin murmuraciones 

y contiendas, para que seáis irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en 
medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis 
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como luminares en el mundo; asidos de la palabra de vida, para que en el día de 
Cristo yo pueda gloriarme de que no he corrido en vano, ni en vano he trabajado.” 

Hay un proceder de la Iglesia en luz o entendida que hará que esto se manifieste a 
los ojos de todos los hombres. 

El volverá otra vez. 

Sabemos cómo dice su Palabra, que Él vendrá por segunda vez, pero entendemos 
que este no es un hecho aislado del transitar de la Iglesia en esta tierra. Creemos 
que Él volverá porque la Iglesia está haciendo lo que tiene que hacer: que es 
llenarlo todo del evangelio del Hijo de Dios (Romanos 15:19). 

Entendemos que la segunda venida de nuestro Señor está relacionada a una 
Iglesia madura, a la manifestación visible y gloriosa del Hijo corporativo, y esta 
es la mayor de todas las señales de su retorno, la cual comprende las desventajas y 
el retraso que produce el individualismo.  

Somos conscientes que sólo podemos llegar a ser UNO en Él por la voluntad del 
Padre, San Juan 6:37 “Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí viene, 
no le echo fuera.” Somos UNO con Cristo y en Cristo porque fuimos trasladados por 
voluntad del Padre al Reino de su amado Hijo, Somos UNO porque estamos 
siendo absorbidos por la vida de su Hijo, somos UNO por qué vivimos para hacer la 
voluntad del Padre en su Hijo.  

Es por esta causa, y en esta realidad que vivimos para corresponder el deseo de 
nuestro Señor para con nosotros “su Cuerpo”, que es movernos, caminar, actuar, 
administrar y gestionarlo todo desde el UNO. Hay una urgencia espiritual y social 
que expresemos a Aquel de quien somos y en quién estamos, la manifestación de 
la iglesia como un solo y nuevo hombre.Visión Global. 

Vemos al Señor haciendo una obra maravillosa aun en lugares y sistemas 
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Somos un Cuerpo, un solo Hombre que está siendo formado y conformado a la 
imagen del Hijo de Dios. Recordemos que el Señor viene a tomar a UNO que es 
semejante a sí mismo.  

Es por eso, que entendiendo el tiempo que estamos viviendo como Iglesia de 
Jesucristo vemos la imperiosa necesidad de avanzar hacia la madurez, dejando a 
un lado el evangelio antropocéntrico, que solo busca lo suyo, sin considerar al 
Cuerpo, ni dando la importancia que requiere el cuidado de la vida de Cristo que 
nos habita. Es necesario recordar siempre, que en este Evangelio eterno, Cristo es el 
centro de todo y en todos. Hemos entendido, por la gracia de nuestro Señor 
Jesucristo, que Dios tiene una forma de hacer las cosas, bajo un orden establecido 
en su Palabra, que nada es al azar, ni por improvisación.  

Creemos que todo lo que viene de ahora en adelante es un conjunto de 
planeamientos que obedecen a un gran propósito, un plan eterno y glorioso, donde 
nuestro único deseo es que Él vuelva. Sí, anhelamos que el Señor vuelva y 
trabajaremos para eso, por presentar una iglesia madura, sin estorbos, con oídos 
prestos a su voz, la cual es limpiada y purificada como una virgen que espera a su 
amado y se prepara para recibirlo. 

Creemos que las naciones serán llenas del conocimiento de Cristo. Trabajamos y no 
desmayamos en ver a una Iglesia gloriosa, que todos, en las diferentes partes del 
mundo donde nos encontremos, estaremos hablando una misma cosa, en un 
mismo sentir y parecer, porque creemos que el Cuerpo no está desarticulado, sino 
unido y entretejido por las coyunturas y los ligamentos, en una misma mente y 
parecer, bajo una sola cabeza: Cristo Jesús.  
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VISIÓN GLOBAL 

Vemos al Señor haciendo una obra maravillosa aun en lugares y sistemas que no 
han sido alcanzados por el evangelio, en países que hoy día no son referencia para 
las naciones, en ciudades donde parece que el evangelio no puede avanzar. Sin 
embargo, Él lo hará, su evangelio correrá por cada lugar y rincón de la tierra, y su 
Iglesia gloriosa, como un solo hombre, trabajará para que su Reino sea establecido 
y todo sea lleno de su Hijo. 

Vemos a la Iglesia moviéndose como UN CUERPO, como también vemos el valor de 
la nutrición espiritual para tal movilización corporativa. 
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1 PROYECTO CHACO 

VISIÓN 

Hemos visto al Señor limpiando los pies de su Iglesia, para conducirnos en un 
nuevo andar, introducirnos en una nueva estación para ser enviados a expresar 
Su gloria en los pueblos y sistemas no alcanzados. 

El Señor nos ha hablado fuertemente de que Argentina y principalmente el 
Chaco será un punto clave y estratégico para los días que vienen, donde se 
activarán en una nueva dimensión de gracia y milagros miles de colaboradores 
con el único objetivo de trabajar para que el Hijo sea visto, ayudando, 
socorriendo y animando a aquellos hermanos y congregaciones que lo 
necesitan, no porque ellas sean menos, al contrario, sino porque hay una 
urgencia en el espíritu de que todos escuchemos, veamos y hablemos una 
misma cosa.  

Por ende, el Señor por su infinita bondad nos ha mostrado que esta obra 
maravillosa robustecerá en nuestra amada Chaco y queremos ser fieles a ello. 
Entendemos por el espíritu que esta convocatoria al mismo tiempo que traerá 
una limpieza y purificación a todos los allí reunidos, siendo clave para una 
Iglesia que irá más rápido, será ágil, ligera al caminar, sin estorbos, afirmada en 
Él, también habrá un activar de Dios en un operar que atraerá la atención de 
los pueblos hacia Su Hijo corporativo. 

Esta no es una visión individual ni de unos pocos, sino que creemos que como 
Cuerpo de Cristo muchos estamos viendo y hablando desde un mismo parecer 
y que este encuentro solo afinará y confirmará lo que el Señor nos viene 
hablando como sus siervos. 
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OBJETIVOS: 

• Encontrarnos miles de colaboradores para orar, ministrar al Señor 
corporativa-mente con cánticos, ser entrenados en una misma mente para un 
mismo parecer, y ser enviados para trabajar el ultimo día en diversas ciudades 
del Chaco, con la convicción de que esto solo será el inicio de un mover global 
hacia otras provincias de Argentina y las naciones. 

• Todo esto no responde a un deseo individual, sino de que todos como un 
Cuerpo, estemos afinándonos en un mismo sentir.  

• Creemos que todo el Cuerpo bien articulado, caminando en una sola 
dirección, atraerá mayor gracia del Señor que nos permitirá colaborar más 
eficientemente sirviendo a todo aquel que lo necesite, bajo un espíritu de 
humildad, amor y entrega. 

• Estamos siendo invitados para ser introducidos como Iglesia a una nueva 
estación de limpieza y purificación. Creemos que están viniendo días de 
limpieza y purificación por la palabra, donde los pies de la Iglesia serán 
afirmados y sanados, donde el cojo saltará, lo torcido será enderezado y aun los 
huesos del Cuerpo serán afirmados, como aquel kinesiólogo se encarga de 
poner cada cosa en su lugar a fin de que el paciente ande ligero, sin dolor y 
rectamente. 

• Ahora bien, esto no es solo para el Chaco o Argentina, sino que es el 
abreboca de un mover donde llegaremos a los confines de la tierra, a los 
sistemas no alcanzados, a lugares donde parece imposible proclamar el 
Nombre que es sobre todo Nombre, pero queremos ser fieles al Señor y a lo que 
se nos ha hablado, de que una mayor medida de esto sería añadida en la 
hermosa tierra del Chaco. 

• Seremos limpiados con agua pura. ¡Anhelamos esa agua pura! Anhelamos 
ser purificados. Anhelamos que nuestros pies sean afirmados como los de una 
gacela. Hemos sido llamados a avanzar sin estorbos, aumentando nuestra 
audición y visión. Lo escucharemos claramente, lo veremos a Él y seremos 
afirmados para ser enviados.
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PROPÓSITO DEL ENCUENTRO 

• LAPET (Levantando Altares Para Expresar su Trono) es un proyecto que 
venimos desarrollando desde el año 2010, donde más de mil colaboradores 
de América viajan a los 4 continentes (Europa, África, Asia y Oceanía) para 
colaborar y servir a las congregaciones locales, con la finalidad de que el 
Reino avance y el Señor siga siendo expresado en las naciones.  

• Esto nos ha permitido, a lo largo de los años, no solo servir a otras 
congregaciones sino ver cómo el Señor viene hablando lo mismo a sus hijos. 
Afirmando que en todos aquellos que le aman y desean ser fieles, existe la 
misma pasión para expresar Su vida  y Cristo sea visto en todo. A su vez, estos 
encuentros nos han permitido hacer conexiones extraordinarias con gente 
preciosa y valiosa que el Señor nos ha dado a conocer. 

• El Espíritu nos ha hablado claramente de hacer un encuentro LAPET Chaco 
2022, donde serán días de entrenamiento, palabra, amor y servicio a todo 
nuestro amado Chaco y sus alrededores. Esto se llevará a cabo los días 7, 8 
y 9 de julio de 2022. 

• Este encuentro tiene el propósito de convocar a todas las iglesias locales y sus 
alrededores, en días de intensa búsqueda, humillación y limpieza, para 
escuchar la voz del Señor. 

• Si hay algo que nos reúne en este lugar es el deseo de escucharlo más 
claramente ya que esto determinará nuestro andar. Deseamos dejar de 
escuchar nuestras propias voces, problemas personales y excusas. Queremos 
escuchar lo que Él está hablando. 

• Serán días de profunda oración, adoración, palabra y limpieza para el Cuerpo, 
lo cual nos preparará para lo por venir. Hablaremos de asuntos relevantes 
como: 

• Cristo y la adoración, 

• Cristo y la oración, 

• Cristo y los perdidos, 

• Cristo y la cultura.
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• Creemos que será visible la gloria del UNO y la hermosura de los pies 
limpios: la Iglesia como un solo hombre, moviéndose hacia una misma 
dirección, oyendo una misma cosa y con el entendimiento de hacia dónde 
va.  

• Esta Iglesia tiene pies ligeros para andar porque ha sido limpiada de todo lo 
que le impedía caminar o la hacía andar lentamente. Una Iglesia que deja de 
ser tarda para oír y se vuelve ágil, sagaz, teniendo clara la dirección hacia 
donde debe ir porque ha sido purificada. 

• Así mismo, tendremos sesiones para pastores, líderes, colaboradores y todos 
aquellos que deseen participar. Será una gran convocatoria, no con la 
finalidad de llenar un auditorio, sino porque todos deseamos escuchar lo 
mismo y ver lo mismo.  

• Queremos recalcar que esta convocatoria nace y reunirá a todos aquellos que 
tienen el mismo deseo ardiendo en sus corazones por ser limpiados, 
purificados, dejando a un lado tantos intereses y estorbos personales, para 
escucharlo claramente y que la voz del Señor traiga dirección, ligereza, 
celeridad, no solo en su obrar en Argentina sino de lo que saldrá de allí para 
las naciones. 

• Será una convocatoria netamente de activación para el envío a corto, 
mediano y largo plazo a los sistemas y/o pueblos no alcanzados.  

• Entendiendo que esto no termina allí, sino que, como hemos mencionado, es 
un impulso del Espíritu para un mayor movimiento global. Hemos sido 
llamados y convocados para llenar todo de su Hijo, y eso haremos, seremos 
limpiados para ir ligeros, a llenarlo todo de Él. 


